



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
VENDREDI 1^{ER} MARS 2024

CONFÉRENCE-DÉBAT : DE LA PLACE DU VÉLO

La mobilité est aujourd'hui au coeur des préoccupations des citoyens et des pouvoirs publics. Sécurité, environnement, santé... les enjeux sont nombreux avec des problématiques qui parfois polarisent les usagers de la route. Pour favoriser le dialogue, encourager les bonnes pratiques et accompagner la transition vers des mobilités au plus juste des réalités du territoire, l'association Vélo Pays Royannais (VPR), la Fédération des Usagers de la Bicyclette (FUB) et la Ville de Vaux-sur-Mer organisent une conférence au titre sans détour : « piétons, cyclistes, automobilistes, partageons l'espace public ». Une première sur l'agglomération !

Comment permettre à chacun de circuler en toute sécurité et en toute quiétude ? Comment éviter les conflits d'usages ? Quels aménagements pour rendre la circulation plus sereine ? Autant de questions auxquelles les organisateurs de cette conférence ont décidé d'aborder pour plaider en faveur d'une meilleure prise en compte du vélo dans l'agglomération. Pour cela, il sera préalablement dresser un rapide état des lieux des mobilités et des évolutions du code de la route en faveur du vélo. **Annie-Claude Thiolat**, administratrice de la Fédération des Usagers de la Bicyclette (FUB), **Michel Renault**, président de l'association Vélo Pays Royannais accompagné de **Jeanine Doutreleau**, la référente locale, présenteront tour à tour les priorités, les points d'achoppement à lever et les solutions viables qui doivent être engagées pour pouvoir définir la bicyclette comme moyen de transport privilégié du quotidien sur la Communauté d'Agglomération Royan Atlantique. La commune de Vaux-sur-Mer servira d'exemple sur les réponses apportées par les collectivités. **Stéphane Devouge**, maire-adjoint en charge de la voirie, détaillera les travaux menés ces dernières années et les aménagements à venir pour accélérer cette transition. Ces interventions serviront ensuite d'appui pour un quizz sur le code de la route et pour un échange avec le public.

CONFÉRENCE-DÉBAT

«*Piétons, Cyclistes, Automobilistes : partageons l'espace public*»

Lundi 11 mars à 18h à la salle Equinoxe de Vaux-sur-Mer.

Entrée libre

Bruno Huré

Chargé des relations presse

Service Communication

Contact : 06 10 83 32 11

